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Где и сколько торговых центров строить в Петропавловске отныне будут определять
краевые власти. С таким предложением на минувшей неделе выступил на заседании
правительства министр имущественных и земельных отношений края Виктор Писаренко. 
    
«Раньше город строился так, как хотели предприниматели: торговые центры возникали
стихийно, причем там, где в них не было необходимости. Теперь все будет по-другому.
Отныне краевые власти будут определять место застройки. Касаться это будет только
возведения торговых центров. Раньше любой гражданин, который нашел свободный
участок, мог подать заявление в администрацию города и после предварительного
согласования взять его в аренду и начать строительство любого коммерческого
объекта. Из-за этого часто возникали конфликтные ситуации», – сообщила начальник
отдела земельных отношений ведомства Ирина Васильева.  
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